
 
 

PROGRAMAÇÃO SEMANAL 

 

Domingo 
9:00h – Escola Bíblica Dominical - EBD 

19:30h – Culto de Louvor e Adoração à 

Deus. 
                       Quarta-Feira 
18:00h – Mulheres em Oração 

(Igreja) - (Inativo) 

 

       Quinta-feira 
19:30h – Louvor e Oração: Estudo, 

reflexão e meditação. 

 

               Sábado ou Sexta-Feira 
20:00h – Jovens e adolescentes: 

Eventos diversos/diferenciados, pregação, 

Legionários da Cruz, comunhão, etc. 

 

CELEBRAÇÕES 

 

2º Domingo (Preferencialmente) 

➢ Ceia do Senhor 

 

2º Domingo 

➢ Dízimos/Ofertas. 

➢ Oferta missionária. 

➢ Alimentos – Cesta-básica. 

 

ATENDIMENTO PASTORAL 

➢ Telefones: 

➢ (043) 3272-1365- (Casa/igreja) 

Cel. 99112-6415/99960-3208 
 

 

 

 

 
 
 

IPB DE JAGUAPITÃ – PR 
                71 - ANOS 
Uma Igreja Cristã Reformada, Calvinista, 
bíblica, que tem como objetivo primaz, 
único: “glorificar, cultuar, exaltar, servir e 
amar ao nosso Deus e Pai Eterno”. 
Semeando com temor e fidelidade à Sua: 
"Santa, Bendita e Poderosa Palavra”, em 
nossa amada e próspera cidade. Palavra 
está: “sempre viva, atual, transformadora, 
libertadora e salvadora”. Palavra eficaz, 

Palavra verdadeira do nosso Deus e Pai. 

PASTOR DA IGREJA 

Rev. Lincoln Alexandre B. Durães: 3272-1365 

(043) 99112-6415 (VIVO) - 99960-3208 (TIM). 
Mesa do “Conselho Presbiterial”: - 

Comissão Executiva do PNNP - CE/PNNP.       
(Presbitério Norte Novo Paraná). 

 
AUXILIARES DE SERVIÇO DIACONAL/ASSISTÊNCIAL: 

Aux. Elisa Helena dos Santos:...............3272-1750 
Aux. Matheus Gatti Durães................99989-7504 
 

 

Aniversariantes do mês: 

Fabrício da Silva Ferreira – 01/5.......99167-1158 

Mara Cristina P. de Souza - 07/05.....99835-7206 

Cacilda T. de Jesus e Souza - 26/05...3272-1470 

Amados aniversariantes do mês recebam de todos 
nós Igreja de Jaguapitã, um fraterno e caloroso 
abraço e também os mais sinceros votos de um feliz 
aniversário, e que Deus os abençoe ricamente em 
todos os sentidos de suas vidas. 

 

     
         IGREJA CRISTÃ/PRIVILÉGIOS E DEVERES. 
 

Eclesiastes 5:4-5, “Quando a Deus fizeres algum 

voto, não tardes em cumpri-lo; porque não se 

agrada de tolos. Cumpre o voto que fazes. Melhor 

é que não votes do que votes e não. Meu irmão 

não seja tolo, cumpra seu voto todos os dias de 

seu viver para glória de Deus”.  As pessoas em 

geral depois de se “membrarem” em uma igreja 
local são ávidas em falarem dos seus direitos 
como membros da Comunidade Cristã. Ceia do 
Senhor, material didático distribuído na EBD, 
receber alguma lembrancinha por ocasião de 
datas especiais, como Dia das Mães, Dia dos 
Pais, Aniversário da Igreja, Batismo dos Filhos, 
Benção Matrimonial, etc.  Sem dúvida alguma, 
muitos são os “direitos” que o ser “membro” 
possuiu, mas algo que não se pode esquecer é 
que os “direitos”  estão associados aos deveres. 
Quem não cumpre seus “deveres” acaba por 
perder seus direitos. Antes de pensar em seus 
“direitos”, veja se você está cumprindo todos os 
seus necessários deveres como cristão. Quem 
cumpre seus “deveres” cristãos está sempre 
sendo agraciado com seus respectivos direitos. 
 

 

 

IGREJA PRESBITERIANA DO BRASIL DE JAGUAPITÃ – PR. 

AV. SÃO PAULO, Nº. 021 - CENTRO. 
CEP:  86.610-000 - JAGUAPITÃ, PR.  

FONE: (043) 3272-1365- (CELULAR) - 98479-0027 

Web Site: www.ipbjaguapita.com 
 

E-mail: lincolnduraes@yahoo.com.br 
Organizada: em 16 de junho de 1951. 

Rev. Lincoln Alexandre Bueno Durães  
Boletim: nº 187                                                                                                   04/05/2023 

       

 Você sabe quais os perigos de ser um procrastinador? 
 

Creio que todos nós já ouvimos em algum momento qualquer alguém dizer: 
“o amanhã a Deus pertence”. Na verdade o amanhã, o ontem o hoje e o 
“sempre” de fato pertencem unicamente a Deus, pois Ele tem o controle total 
de tudo e de todos. Nada nesse mundo, cosmos, universo, etc., ocorre sem 
que Deus deseje ou permita. O grande problema com o amanhã é a questão 
da incerteza. Nós podemos fazer planos para o amanhã, mas não temos 
controle sobre ele. É por isso e muito mais que a procrastinação, que nada 
mais é do que postergar, adiar, deixar para uma outra oportunidade, etc., é 
algo que precisa ser revisto em nosso viver. Em geral as pessoas deixam 
muito do que necessitam fazer hoje, para realizar amanhã, depois de 
amanhã, na semana que vem, no mês que vem etc. A procrastinação é 
literalmente “empurrar com a barriga”, problemas, decisões, atitudes, falas, 
etc. Às vezes para não se enfrentar o problema que se apresenta diante de 
nós, vamos adiando determinadas coisas. Mas algo que a experiência de 
vida nos ensina é que na maioria das vezes o adiamento não é benéfico, 
muito pelo contrário. Trazendo essa realidade da procrastinação para a vida 
cristã é necessário que avaliemos se não estamos “adiando”, postergando 
determinadas ações, atitudes para dias vindouros, em vez de iniciarmos no 
dia de “ontem” tais ações como: “regularidade no congregar, fidelidade, 
desenvolvimento da fé, ser mais diligente no orar e no estudar a Palavra, 
evangelizar, melhorar o testemunho de vida, envolver-se na obra de Deus, 
defender sua doutrina e igreja, reassumir seu papel de cristão na família, 
escola, trabalho, etc.” Muitas vezes a procrastinação está atrelada ao estilo 
de vida contrário ao Evangelho, pode estar relacionado também a falta de 
perdão, arrependimento ou de confissão de pecados e muito mais. Algo que 
negligenciamos quando assim agimos é a questão da finitude de tempo que 
nossa alma, vida possuiu. Somos seres humanos corporalmente finitos. Hoje 

existimos, mas e “amanhã”? - Tiago 4: 13-15, “Atendei, agora, vós que dizeis: 

Hoje ou amanhã, iremos para a cidade tal, e lá passaremos um ano, e negociaremos, 

e teremos lucros. Vós não sabeis o que sucederá amanhã. Que é a vossa vida? Sois, 

apenas, como neblina que aparece por instante e logo se dissipa.  Em vez disso, 

devíeis dizer: Se o Senhor quiser, não só viveremos, como também faremos isto ou 

aquilo”. Não deixemos para o “amanhã” o que podemos e devemos realizar 

hoje. Pense muito bem sobre isso.          (Rev. Lincoln Alexandre Bueno Durães). 

 
 

 

http://www.ipbjaguapita.com/
mailto:lincolnduraes@yahoo.com.br


Visita Pastoral: Deseja uma visita pastoral para 
você, um familiar ou uma outra pessoa 
qualquer?   
 Nos, procure será um prazer poder atendê-lo 
(s). 

 Motivos de oração: 
➢ Pelo ministério pastoral e por sua família. 
➢ Pelo crescimento qualitativo e quantitativo 

de nossa  amada igreja (maturidade cristã). 
➢ Pelas famílias de nossa igreja.  
➢ Pela libertação real e conversão de pessoas 

entregues a qualquer tipo de vício: “cigarro, 
álcool, sexo, drogas lícitas/ilícitas, jogos, etc.  

➢ Pelas pessoas que se encontram enfermas, 
debilitadas, fragilizadas, em recuperação, 
etc. Amaral, (amigo da Eliza) . Manuela (filha 
Suellen) Marilda, (mãe da Mara) Sr. Vilmar 
(saúde debilitada). Marlon (irmão Mirian).  
Mirian (esposa do pastor). Débora (prima da 
Josélia). 

➢ Pelos pedidos feitos na Quinta-feira. 
➢ Por um avivamento Espiritual em nosso 

meio, que como igreja cristã local nos 
arrependamos verdadeiramente dos nossos 
pecados e sirvamos à Deus com temor, 
tremor, prazer e alegria. 

 
DIVULGUE O NOSSO SITE:  

www.ipbjaguapita.com 
28/5/2023 – “Dia da amizade evangelizadora”. 
Com a graça de Deus, desejo que nesta data em 
especial, todos os últimos domingos do mês, 
façamos um esforço conjunto, para que não só 
visitantes estejam conosco neste dia mas 
também os demais membros, familiares, e que 
possamos juntos fortalecer este momento de 
comunhão, alegria, festejo, congraçamento. 
 
14.5.2023 – Celebração da Ceia do Senhor, 
venha com alegria e disposição, não falte, 
participe desse momento ímpar na vida de um 
cristão.   
 

ANOTE O NÚMERO DO CELULAR DE NOSSA 
IGREJA – (43) 98479-0027 (OI) 

 
 
 

Seja muito “Bem-vindo” em nosso meio e 
volte sempre que quiser, pois para todos 
nós, é um grande prazer ter você aqui 
conosco. 

 

   
Quintas-feiras às 19:30h e aos Domingos às 

9:00h e ás 19:30hs. 
Mateus 22:29, “Respondeu-lhes Jesus: Errais, 
não conhecendo as Escrituras nem o poder 
de Deus”. Para não errar é necessário 
estudar. 

Congregar um fardo ou privilégio? 
 

Hebreus 10:25, “Não deixemos de congregar-

nos, como é costume de alguns; antes, 

façamos admoestações e tanto mais quanto 

vedes que o Dia se aproxima”.  Não sabemos 
quem escreveu a Carta aos Hebreus, mas uma 
coisa temos por certo, pessoas irregulares em 
suas igrejas são uma realidade que perpassam 
os séculos. Sempre estiverem e sempre estarão 
tristemente entre nós e isso é fato. Diante da 
inegável realidade bíblica ouso fazer algumas 
pontuações sobre essa vil “prática” na minha 
humilde opinião: Muitas pessoas com execção 
de algumas que possuem impedimentos reais e 
pontuais não são regulares no congregar por: 
“não darem valor à vida comunitária, não terem 
interesse em estarem juntos para orar, estudar, 
ler e aprender sobre a Palavra de Deus. Muitos 
não aceitam que o Dia Do Senhor é destinado a 
comunhão, ao louvor, a adoração ao congregar, 
por isso no Domingo só pensam em tarefas 
domésticas, lazer, passeios etc. Outros são 
irregulares pois o que é ministrado não lhes 
agrada, e com certeza quando estamos errados a 
correta pregação da Palavra nos incomoda. 
Outros negligênciam a fé que provêm do ouvir e 
ourvir a Sã Palavra de Deus”. Para o cristão o 
poder congregar é um privilégio e não fardo. 

                                                           

                                                  Quem quer ser um missionário?  
o início do ministério fiz uma palestra para as irmãs da SAF da primeira igreja que pastoreei. Já 

consciente do que seria exigido também da “mulher sem nome”, a esposa do pastor, iniciei com 

uma enquete que estava relacionada ao serviço das mulheres na igreja. Perguntei às irmãs como 

uma esposa de pastor deveria ser; choveram propostas: uma boa esposa, uma mulher virtuosa, 

que cuida bem da sua casa, também assídua e envolvida nos trabalhos da igreja, simpática, dentre 

outras. Então lhes disse: “vocês acabaram de descrever uma mulher cristã”. Desde agosto de 

2022, tenho tido o privilégio de participar da Junta de Missões Nacionais da IPB e também fui 

designado como relator da comissão de exame de candidatos da JMN; em ambas tenho tido a 

oportunidade de aprender muito com os meus pares, muito mais experientes e piedosos do que 

eu, além de aprender bastante também com os próprios candidatos entrevistados. Dentre as 

muitas experiências, uma delas tem me desafiado e espero ser um incentivo e motivação para 

todos os que forem alcançados por estas linhas. Entrevistar tais pessoas para uma incumbência 

tão ímpar, algumas na flor da juventude, outras já bem “adiantadas em dias” (mas ainda muito 

dispostas) me fez refletir, em primeiro lugar, sobre minha própria omissão e comodismo em 

relação à missão da igreja. Afinal, muito diferente do que se pode inferir da conhecida proposta: 

“ovelha gera ovelha”, antes de qualquer outra coisa, pastor é um crente como outro qualquer e 

tem a responsabilidade pessoal de evangelizar e fazer discípulos, como o sumo Pastor ordenou a 

toda a sua igreja. Além disso, em nossas abordagens com os candidatos, temos de fazer 

perguntas do tipo: como foi a experiência de conversão do candidato, como é sua vida 

devocional, quanto tempo de oração por dia, quantas vezes leu toda a Bíblia (curiosidade especial 

do relator), quantas pessoas já conduziu a Cristo, como estão o casamento e a vida familiar, 

dentre outras. Mas, semelhante à questão das qualidades da esposa de pastor, essas coisas não 

estão relacionadas apenas àqueles que se dispõem a assumir um campo missionário longínquo 

ou abrir um ponto de pregação em uma cidade. Essas são questões que envolvem todo crente; e 

por normal, entendamos o mais básico que um crente deve crer e praticar. Diante disso, suspeito 

que a crise que a igreja vive no que diz respeito à evangelização, mormente à plantação de igrejas 

que se segue, não é meramente uma crise de indisposição para ir a outros lugares pregar, ofertar 

ou se envolver com a evangelização de alguém ou com a Missão em geral; a crise, na verdade, é 

uma “crise de fé”, é a crise de quem deixou de ter comunhão com Deus e aprender de Jesus, é a 

crise de quem perdeu de vista a própria identidade; é a crise daqueles que, tendo comprometido 

ou negociado a própria “vida cristã normal”, não têm mais motivação, disposição e alegria para 

testemunhar de Jesus e contribuir para que outros o façam. Assim, talvez devêssemos modificar a 

pergunta proposta no tema, de “quem quer ser um missionário?” para “quem quer ser um crente 

ou um discípulo, de fato?”. Pois, conforme as instruções e exemplos das Escrituras, um 

verdadeiro crente, que também é um discípulo, deve ser um piedoso leitor das Escrituras, crente 

de oração, alguém que dá um bom testemunho e tem motivação frequente para falar de Jesus aos 

outros, além da alegria de contribuir para a missão da igreja. (Djaik Souza Neves N.). O Rev. Djaik 

Souza Neves é Diretor da Junta de Missões Nacionais (JMN) e pastor da IP Jardim Guanabara em 

Cuiabá, MT. (Extraído do Jornal Presbiteriano - Ano 64 nº 822 - Maio de 2023). 

 

http://www.ipbjaguapita.com/


 


